



RECEPCIÓN A LOS CENTROS GANADORES DEL CONCURSO EUROSCOLA

Dos equipos de los IES Ibaialde, de Burlada, y Elortzibar, de Noáin, han ganado la fase navarra del certamen escolar Euroscola 2016, que acerca a los jóvenes a la realidad de la Unión Europea y sus instituciones. El equipo Ibaialde2 ha sido el primer

clasificado, seguido del equipo Elor3A. Los componentes de ambos grupos así como las directoras de los centros fueron recibidos ayer en el Palacio de Navarra por la consejera de Relaciones Ciudadanas e Institucionales, Ana Olo.